横須賀市賀詞交歓会

林 但

1月7日(火)横須賀市,横須賀市議会,横須賀商工会議所の主催で、横須賀市賀詞交換会が横須賀アリーナで開催されました。 会場には町内会会長など地域の方、 米軍関係の方、 自衛隊関係の方、 学校関係の方、 そして横須賀市市議会議員 並びに 横須賀にある企業の方々, 市課長以上が約 1000 名参加されました。今年は、新型コロナウイルスの影響が落ち着いてきた中での開催となり、より多くの関係者が対面で新年の挨拶を交わせる貴重な機会となました。

市長、議長、商工会議所 会頭の挨拶の後に 来賓を代表して 小泉進次郎 衆議院議員の挨拶もありました。私が聞いていた中でスポーツに関係する内容としては、 市長、議長がともに3つのことを話されましたが 共通してスポーツを通して地域の活性化につなげたいという話をされていました。 私達スポーツ推進委員は地域の方と触れ合う機会の多いスポーツ推進です。 これを機会にさらにスポーツを通じた街の活性化に 尽力をしていければと考えております。 参加をされていた 他のスポーツ団体の方にもご挨拶をするとともに地域の町内会長さんをはじめ色々な方とも顔を合わせる 機会となり その方々といろいろ話をさせていただきました。



